
 

 

 

 Reunión de Consejo de Departamento de Informática 
Sesión ordinaria (remota síncrona) celebrada el 25 de septiembre de 2020. 

 
En Almería, siendo las 10:00 horas del día arriba mencionado, se reúnen por videoconferencia utilizando la 

plataforma Blackboard Collaborate, los siguientes miembros del Consejo de Departamento de Informática: 
 

● Arias Filippo, Alejo Martin 
● Ayala Palenzuela, Rosa María 
● Criado Rodríguez, Javier 
● Del Águila Cano, Isabel María  
● Fernández Martínez, Antonio 
● García Lázaro, José Rafael 
● Gil Montoya, Mª Dolores 
● González Casado, Leocadio 
● Guil Reyes, Francisco Gabriel 
● Guirado Clavijo, Rafael 
● Guzmán Sánchez, José Luis 
● Iribarne Martínez, Luis Fernando 
● Martín Garzón, Gracia Ester 
● Martínez Ortigosa, Pilar 
● Membrives Del Pino, Juan Antonio 
● Moreno Úbeda, José Carlos 
● Piedra Fernández, José Antonio 
● Rodríguez Ruiz, Victor Eugenio 
● Sagrado Martínez, José Del 
● Sanjuan Estrada, Juan Francisco 

 
Disculpan su ausencia los siguientes miembros: 
 

● Álvarez Bermejo, José Antonio 
● Corral Liria, Antonio Leopoldo 
● Gil Montoya, Consolación 
● Martínez Masegosa, Irene 
● Sánchez Molina, Jorge Antonio 
● Torres Gil, Manuel 

El Director del Departamento informa que, aplicando el art. 33.5 del Reglamento de Régimen Interno del 
Departamento, se retira el punto 5.- Aprobación, si procede, del nombramiento de las comisiones para nueva 
corrección de exámenes. Debido principalmente a que en la Junta de Dirección del 24 de septiembre no se aprobó 
admitir a trámite ninguna de las solicitudes de segunda corrección recibidas. Se pasa a tratar el siguiente orden del 
día:  

 

 



 

 

 

1.- Informe de Dirección. 
 
Se informa de los siguientes puntos: 
 

1.- Renovación de PSIs para el curso 2020/21: Se informa que el Vicerrectorado de Planificación Estratégica y 
Profesorado solicitó al Departamento, el pasado 5 de mayo 2020 informar sobre las necesidades docentes para 
2020. De tal forma, que se informó que: 

● El área de Ingeniería de Sistemas y Automática solicita la renovación de 2 PSIs incrementando a 150 h. 
● El área de Lenguajes y Sistemas Informáticos solicita la renovación de 3 PSIs (120 h) y la reducción de uno 

de ellos de 120 h a 90 h. 
 
Además, en Junio tras el fallecimiento del Prof. Manuel Francisco Cruz Martinez se solicita para el área de Ciencias 
de la Computación e Inteligencia Artificial contratar 1 nuevo PSI a 120 h (incrementable a 150 h baja Prof. Alfonso 
Bosch). Actualmente, se encuentra pendiente de firma por el candidato. 
 
2.- Informe de satisfacción de la labor docente (curso 2019/20): Se informa que se ha recibido el informe que se 
encuentra publicado en Alfresco, resaltando que la valoración media de los docentes del Departamento ronda los 
4,30 puntos, mejorando así la tendencia de los últimos 5 años. 
 

2.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior del 20/07/2020. 
 
Se recuerda que en la sesión ordinaria del 20/07/2020 de los distintos puntos tratados en la sesión. Finalmente, se 
aprueba por asentimiento el acta publicada en Alfresco. 

 

3.- Aprobación, si procede, de la valoración de proyectos de Becas de Colaboración para el curso académico 
2020/21. 

  
En este apartado se informa que se han recibido los siguientes proyectos de colaboración: 
 

1. Título del proyecto: Diseño de un sistema IoT para la optimización del riego y crecimiento en cultivos 
vegetales sin suelo. Alumno: D. Juan Pablo Grosso Tarazaga. (Tutor: Profª. Juana López Redondo). 
 

2. Título del proyecto: Análisis de imágenes médicas para la detección de formas radiológicas de cáncer de 
pulmón. Alumno: D. Javier Cruz López. (Tutor: Prof. José Antonio Piedra Fernández). 

 
3. Título del proyecto: Sistema de visión inteligente para la interpretación de expresiones corporales caninas. 

Alumna: Dª. Irene Domínguez Lafuente. (Tutor: Prof. José Antonio Piedra Fernández). 
 

4. Título del proyecto: Optimización del apunte del campo de helióstatos para la operación de una central 
solar de torre. Alumna: Dª. Ana Isabel Fernández Milán. (Tutor: Prof.José Domingo Álvarez Hervás). 
 

5. Título del proyecto: Diseño e Implementación de sistemas IoT en vehículos y motocicletas. Alumno: D. Juan 
José Pallarés Sánchez. (Tutor: Prof. Juan José Moreno Riado). 



 

 

 

 
6. Título del proyecto: Control de asistencia y distancia social automatizado mediante reconocimiento de 

imágenes. Alumno: D. Manuel Marín Peral. (Tutor: Prof. Juan Francisco Sanjuan Estrada). 
 
En este sentido, todos los proyectos de colaboración se encuentran publicados en Alfresco, aprobandose por 
unanimidad valorar todos los proyectos con la máxima calificación. 
 

4.- Aprobación, si procede, de la modificación de la ordenación docente para el curso 2020/21. 
  

Se informa que en Alfresco se encuentra publicada las propuesta de modificaciones de la ordenación docente 
necesarias por los motivos siguientes: 

● Área de Lenguajes y Sistemas Informáticos: 
○ Reducciones docentes de la Profª. Rosa María Ayala Palenzuela al ser nombrada Directora de la ESI. 
○ Incompatibilidad horaria con el trabajo del PSI, se reduce de 120 h a 90 h. 

 
● Área de Arquitectura y Tecnología de Computadores:  

○ Renuncia a la Beca de D. Francisco José Orts Gómez. 
○ Incorporación de Dª. Miriam Ruiz Fernández con contrato postdoctoral. 

 
Se aprueba por asentimiento las modificaciones de la ordenación docente propuestas para el curso académico 
2020-21. 
 

6.- Aprobación, si procede, de los gastos para participar en la Convocatoria de renovación de equipos 
informáticos y software docente. 
 
En este apartado, se aprueba por unanimidad  la propuesta, publicada en Alfresco, remitida a Gerencia para 
participar en la Convocatoria. 
 

7.- Ruegos y preguntas. 
  

En el apartado de ruegos, el Prof. Luis Fernando Iribarne Martínez interviene para iniciar un debate alrededor de 
las reclamaciones interpuestas ante el Departamento por parte de los estudiantes, en cuanto a su contenido. A la 
hora de redactarlas, los alumnos deben motivar y argumentar adecuadamente su solicitud. De hecho, 
aprovechando la presencia de los representantes de los estudiantes en el Consejo de Departamento, se aconseja 
que los alumnos soliciten asesoramiento a la Delegación de Estudiantes para la redacción de este tipo de escritos. 
Estas reclamaciones tienen un coste en tiempo, no son gratis. El alumno Alejo Martin Arias Filippo informa que a 
los alumnos que lo han solicitado, desde la Delegación de Estudiantes se les ha aconsejado en este sentido.  
 
 
 
 



 

 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 11:00 h del día 25 de septiembre de 2020, de todo lo cual 
doy fe como secretario. 
 
 
 
 

El Secretario del Departamento 
 
 
 

José Carlos Moreno Úbeda 
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